

三条第四中だより



令和4年11月18日(金)
四つ葉学園 三条市立第四中学校



三条市の木 五葉松

校長室より

「さすが3年生」という言葉

10月29日(土)、体育文化会館で合唱コンクールを実施しました。たくさんの保護者の皆様から来場いただきました。ありがとうございました。

今年度の審査員は、新潟小学校にお勤めになられている中村正之教頭先生でした。かつて四中にお勤めになられたこともあります。私も、控え室で審査をご一緒させていただきました。その中村先生が、開口一番に言われた言葉は「さすが3年生ですね」でした。

「さすが」という言葉には、ただ単に合唱が素晴らしかったというだけではありません。最高学年として四中をひっぱってきたプライドと自信、卒業を迎える思い、様々な感情が一つになった合唱でした。だからこそ、中村先生は「さすが」という言葉で、端的に表現されたのだと思います。中村先生の言葉は、3年生の姿そのものを映し出した賞賛の言葉でした。とてもうれしく誇らしく感じました。

11月も半ばを過ぎました。いよいよ学校は、まとめの時期に入ります。3年生は卒業、そして進路決定へ、1・2年生は進級に向けた準備が本格化します。



3年生の皆さん、健康に気を付けてがんばってください。1・2年生の皆さん、3年生からの伝統のバトンをしっかりと受け継ぎ、「さすが四中」と言われるようにがんばってください。保護者、地域の皆様、応援よろしくお願いたします。

四つ葉学園 いじめ見逃しゼロスクール集会

11月16日（水）、四中体育館で四つ葉学園いじめ見逃しゼロスクール集会が行われました。小学6年生と中学1年生が参加しました。最初に、6月の家庭教育講演会で来校されたグループ「ひなた」から、「あたりまえに感謝」と題して、自分がいじめられた体験を踏まえて講演、演奏いただきました。

その後、18のグループに分かれて、「いじめを止めるために自分が実践できること」をテーマに話し合いました。話し合いの結果、「困ったことがあったら、すぐに先生や大人に相談する」「相手の気持ちを考えて行動する」などの意見が出されました。

集会の司会・進行は、すべて1年生が行いました。とても立派でした。



そして、コミュニティ・スクール協議会へ

引き続き、第2回コミュニティ・スクール（以下CS）が開かれ、地域の皆様から四つ葉学園、第四中学校の教育活動についてご意見をいただきました。

四つ葉学園CSでは、「話すスピードや言葉遣いなど、発表する力を高めてほしい」「返事を大切に、あいさつと併せて指導してほしい」「防災さんぽの取組に、現役世代保護者の参加を高めたい」など、建設的な意見をいただきました。

また、第四中学校CSでは、新たな試みとして、委員の皆様と生徒が「これからの第四中に望むこと」を話し合いました。生徒は「考えを深めることができた」「これから取り組む方向が見えてきた」などの感想を述べ、大人と直接意見交換できたことで、とても充実した会になりました。ありがとうございました。



P T A環境委員会の皆様、関様、長谷川様ありがとうございました！

10月23日（日）、P T A環境委員会の皆さんによる花の寄せ植え、関さん、長谷川さんによる庭木の手入れ作業が行われました。玄関の花はきれいなパンジーに変わり、庭木の高さはきれいにそろいました。ありがとうございました。



防災さんぽ 災害・防災・地域を学ぶ！

10月25日（火）、四つ葉学園小中合同防災訓練として、「防災さんぽ」を行いました。午前中はオンラインで防災の心得を学び、午後は小学校ごとのグループに分かれて小中学生が一緒になって地域を巡りました。巡検後、学んだことを防災マップにまとめました。

さんぽ人や講師として、阿部銀次郎市議会議長様や五十嵐一浩前校長先生をはじめ、総勢およそ50名もの地域・関係者の皆様からご協力いただきました。ありがとうございました。



三条市の学校に図書カードを寄贈いただきました

昨年に引き続き、東三条の（株）小柳建設様から、市内の学校、保育所、幼稚園等に図書カードが寄贈されました。四中では、図書委員会の生徒に本を選んでもらい、みんなで活用させていただきます。

ありがとうございました。



おめでとう!



男子バレーボール部	越路バレーボール協会長杯	3位
Yさん(2年)	三条市読書感想文審査会	最優秀賞
Kさん(2年)	三条市読書感想文審査会	優秀賞
Tさん(1年)	三条市読書感想文審査会	優秀賞
Kさん(3年)	税の作文	三南地区納税貯蓄組合連合会長賞

調理実習 梨の皮むきに苦戦?

11月9日に行われた調理実習の一コマです。
2年生が梨の皮むきに挑戦しました。上手にむける生徒、苦戦する生徒、様々でした。

梨は、JAにいがた南蒲様から無料で提供いただきました。生徒も私もおいしくいただきました。ありがとうございました。



12月の予定

※弁当の日が1日あります
※12月8日は口座振替日です

11月24日(木) 3年生確認テスト
29日(火) ブリッジスクール
(小6が授業体験)

12月 1日(木) 立会演説会
生徒会役員選挙投票日
2日(金) 全校朝会(表彰式)

社会を明るくする運動作文コンテストで、新潟県最優秀賞を受賞した川口桜来さん(1年)が、市長、保護司会から表彰を受けます。

7日(水) 学校保健委員会17:30
PTA総務委員会18:30

8日(木) 人権講演会(5・6限)
口座振替日

9日(金) 生徒朝会
アンサンブルコンテスト
激励会 15:50

11日(日) アンサンブルコンテスト
13日(火) ~16日(金)
期末保護者会

19日(月) 弁当
子どもがつくる弁当の日
(最後)

21日(水) 3年薬物乱用防止教室
(6限)

22日(木) 2年高齢者体験(3・4限)

23日(金) 終業式(給食あり)

24日(土) 冬休み開始(~1/9)

28日(水) ~1月4日(水)
年末年始休業日(閉庁日)

1月10日(火) 始業式



12月13日(火)から期末保護者会です よろしくお願ひします